



# Asociación nacional de magistrados expresa su respaldo a Pérez Dayán

**GUSTAVO CASTILLO GARCÍA**

La Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación (Jufed) expresó en su cuenta en la red social X (antes Twitter) su respaldo a “la destacada trayectoria y trabajo del ministro Alberto Pérez Dayán”.

La organización posteó un video de mayo de 2023, en el cual el integrante de la SCJN (contra quien diputados de Morena solicitarán juicio político) aseguró: “Estamos fuertes, estamos convencidos de lo que hacemos. Nada nos va a doblar, se lo he dicho a todos, el día que la Constitución cambie y diga otras cosas, haremos que otras cosas se cumplan, pero mientras no estén, haremos que se cumplan las que están, a costa de lo que sea”.

El posicionamiento de la Jufed se realiza luego de que la bancada de Morena en la Cámara de Diputados informó que presentará una solicitud de juicio político contra el ministro Pérez Dayán y exigirá “que se le finque responsabilidad administrativa”, porque al emitir su “voto de calidad” en el juicio de amparo por el que se declararon inconstitucionales varias fracciones de la reforma eléctrica aprobada en marzo de 2021, “violó la Ley Orgánica del Poder Judicial”.

En su mensaje, difundido ayer, la Jufed señaló: “Enaltezcamos su labor, cuya congruencia y apego a las leyes fortalecen los cimientos de la justicia.

“Reafirmamos la importancia de la imparcialidad y la legalidad en nuestro sistema judicial. Por un Poder Judicial de la Federación independiente y autónomo”.